

Europawahl Elektronische Entscheidungshilfe

[22.5.2009] Das Wahl-Tool der Bundeszentrale für politische Bildung zur Europawahl 2009 steht im Internet zur Verfügung. Neuheiten des Wahl-O-Mat: mehr Parteien, ein neues Design und eine englische Sprachversion.

Der Wahl-O-Mat zur Europawahl 2009 steht ab sofort im Internet bereit. Das Online-Tool der Bundeszentrale für politische Bildung ist seit 2002 im Einsatz, um Bürger über bevorstehende Wahlen zu informieren und Wähler zu mobilisieren. Im Superwahljahr 2009 präsentiert die Bundeszentrale nach eigenen Angaben eine grundlegende Weiterentwicklung des Angebots: Erstmals sind alle zur Wahl zugelassenen Parteien und politischen Vereinigungen eingeladen, am Wahl-O-Mat teilzunehmen. 29 Parteien und politische Vereinigungen haben die Wahl-O-Mat-Thesen beantwortet. Damit können die Nutzer ihre politischen Positionen mit den meisten der insgesamt 32 zur Wahl stehenden Parteien vergleichen. Außerdem präsentiert sich der Wahl-O-Mat in einem neuen Design. Die aktuelle Version ist inhaltlich speziell auf die Wahl des Europäischen Parlaments zugeschnitten und erscheint auch auf Englisch. Die Thesen für die aktuelle Wahl-O-Mat-Version haben 24 Jugendliche entwickelt und formuliert. Unterstützt wurden sie dabei von Politikwissenschaftlern. (rt)

<http://www.wahlomat.de>

<http://www.bpb.de>

Stichwörter: Europawahl, Wahl-O-Mat, Bundeszentrale für politische Bildung, Wahlen

Quelle: www.kommune21.de